

Comunicado Las medidas de seguridad de COVID-19 no son una excusa para el uso excesivo de la fuerza, dicen los Relatores y las Relatoras Especiales de la ONU

**PARES FUNDACIÓN PARA LA PAZ Y LA RECONCILIACIÓN: PANDEMIA NO PUEDE SER EXCUSА PARA ABUSOS DE FUERZA: ONU.**

<https://pares.com.co/2020/04/17/pandemia-no-puede-ser-excusа-para-abusos-de-fuerza-onu/>

*Los expertos en derechos humanos de la ONU han expresado su profunda preocupación por la multiplicación de los asesinatos por parte de policías y otros actos de violencia en el contexto de las medidas de emergencia de COVID-19. «Estamos alarmados por el aumento de los informes de asesinatos y otras instancias de uso excesivo de la fuerza dirigida a personas particulares que viven en situaciones vulnerables», dijeron los Relatores Especiales.*

*«Las personas en situaciones vulnerables como las personas que viven en la pobreza y las personas que viven en barrios marginales, personas sin hogar, minorías, personas detenidas, mujeres y niños víctimas de violencia doméstica, migrantes y refugiados, mujeres trans y todos los que defienden sus derechos, ya son afectados desproporcionadamente por el virus. Las políticas de no visitas en hogares de ancianos y cuidado en el hogar exacerbان el riesgo de violencia, maltrato, abuso y negligencia de las personas mayores y otras personas que viven en instituciones ».*